



# Communiqué

Le 26 octobre 2022

Aux camarades de l'USTKE,

au nom de l'Union syndicale Solidaires (France), nous présentons nos condoléances suite au décès de Louis Kotra Uregei, qui fut parmi les fondateurs de l'Union syndicale des travailleurs Kanaks et des exploités, en 1981. « Loulou » Uregei en fut ensuite un des responsables durant des décennies ; plus largement, il était pleinement impliqué dans la lutte anticoloniale et indépendantiste.

Quelques-uns et quelques-unes d'entre nous ont eu l'occasion de le rencontrer directement lors de congrès, manifestations ou autres initiatives militantes : ce furent autant d'occasions de voir et comprendre la place importante qu'il tenait dans les débats, positionnements et actions en Kanaky.

L'Union syndicale Solidaires, avec respect et humilité, salue sa mémoire, s'associe au deuil de de ses proches, de ses camarades.

Pour l'Union syndicale Solidaires : Cybèle David et Jérôme Bonnard